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sonos

Communiqué -
Sonos-Vorstandssitzung
vom 2. September 2015

Am 2. September 2015 hat sich der
Sonos-Vorstand in der Berufsschule für
Hörgeschädigte (BSFH) in Zürich Oer-

likon zu seiner Herbstsitzung getroffen.

Zu Beginn der Sitzung wurde eine

Schweigeminute für unseren ehemaligen

Sonos-Präsidenten, Ernst Bastian,
abgehalten. Ernst Bastian ist am 23.
August 2015 im Alter von 77 Jahren

verstorben.

Zum ersten Mal an der
Sonos-Vorstandssitzung nahm das neue
Vorstandsmitglied Lukas Füglister teil.
Lukas Füglister wurde an der diesjährigen

Delegiertenversammlung im Juni

einstimmig für die vakante Position
des Elternvertreters gewählt. Es folgte
die Konstituierung des neu formierten
Vorstandes. Lukas Füglister wurde als

Elternvertreter und ebenfalls für die

Ressorts Sozialpolitik und Bildungspolitik

bestätigt.

Dem Sonos-Mitglied DIMA Sprachschule

wurde die Gelegenheit geboten,
ihre Organisation und ihre umfassenden

Tätigkeitsfelder zu präsentieren.
Seit 2004 wird Pionierarbeit geleistet,
was im Jubiläumsjahr 2014 mit dem

Preis für die Integrationsförderung
der Stadt Zürich gewürdigt wurde.
Es wurden ebenfalls diverse Projekte

vorgestellt, wie zum Beispiel die

zukunftsträchtige elektronische
Unterrichtsplattform. Der Sonos-Vorstand

wünscht Christa Notter und Thomas

Schmidt weiterhin viel Erfolg.

Im Vorfeld der diesjährigen
Delegiertenversammlung fanden drei

Workshops statt, welche die Trends und die

zukünftigen Bedürfnisse der Schulen,

des Audiopädagogischen Dienstes, der

Gehörlosenfachsteilen und der Berufsschule

für Hörgeschädigte beleuchteten.

Die Resultate der Workshops
liegen nun vor, und wir können jederzeit
bei Bedarf auf diese zurückgreifen.

Die Finanzmarktlage mit dem tiefen

Zinsniveau zwingt Sonos, nach

besseren Investitionsmöglichkeiten
Ausschau zu halten. Früher konnten
wir mit den Zinsgutschriften Gesuche

unterstützen. Der Vorstand hat daher

entschieden, nach einer
Renditeliegenschaft Ausschau zu halten. Falls

jemand eine preiswerte Immobilie
kennt, soll man sich direkt mit unserem

Geschäftsführer Hannes Egli in

Verbindung setzen. Ideal sind
Immobilien, welche sich für eine gemeinnützige

Vermietung eignen könnten,
wie zum Beispiel günstiger Wohnraum

für Abgänger unserer Berufsschule für

Hörgeschädigte oder Alterswohnbau
für Gehörlose etc.

Die neue Führungscrew der Berufsschule

für Hörgeschädigte ist mit einer

neuen Rekordzahl an Schülerinnen
und Schülern - nämlich 247 - in das

neue Schuljahr 2015/2016 gestartet.

Die Fachkommission Hörbehinderte
im öffentlichen Verkehr (FK HöV) hat

entschieden, bei der neuen
Koordinationsgruppe von Integration Handicap

zum öffentlichen Verkehr (KG-ÖV)

mitzumachen. Als Einsitzender dieser

Gruppe wurde der Vorsitzende der
FK HöV, Victor Senn, bestimmt, Viktor

Buser amtet als Stellvertreter. Es

besteht ein grosses Interesse an einem

vom SBB-Behindertenbeirat unabhän¬

gigen Behindertenrat zum öffentlichen
Verkehr.

Schlussendlich hat der Vorstand über
elf Gesuche im Zusammenhang mit
der Gewährung von Fördergeldern
befunden. Der Vorstand konnte neun
Antragsstellern aus dem Projektkredit
für das Jahr 2015 Finanzhilfe in der
Höhe zwischen 1000 und lo'ooo Franken

zusprechen.

Ich freue mich sehr, mich mit Ihnen am
einen oder anderen Anlass im Herbst
auszutauschen und verbleibe mit
herzlichen Grüssen

Für den Sonos-Vorstand

Bruno Schlegel
Sonos-Präsident
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